

Fahnenschwenkerbericht 2017

Das Fahnenschwenkerjahr 2017 begann mit dem Fahnenschwenkerlehrgang am 04. – 05.03 in Kevelaer. Es war, wie immer, ein lehrreiches Wochenende, bei dem wir viel Spaß hatten.

Das reguläre Training nahmen wir nach den Osterferien wieder auf. Wie gewohnt trafen wir uns Donnerstags Abends bei Beckmann auf der Wiese.

Bei den Schützenfesten in Wachtendonk (18.06.) und Wankum (02.07.) waren wir mit dabei und haben das Schauschwenken mitgeschwenkt.

Das sich Training auszahlt, zeigen die Ergebnisse vom LBZ in Weeze am 09.07. Die Jugendgruppe holte einen guten und sehr knappen 4. Platz, die Seniorenmannschaft kam auf Platz 5.

Nach relativ wenigen Trainingsabenden im Jahr 2017 (wenn es geregnet hat, dann Donnerstags Abends) trafen wir uns am 19.10 zum letzten Trainingsabend.

Der letzte offizielle Termin stand am 21.10 an. Bei der Hochzeit von unserer Fahnenschwenkmeisterin waren wir in der Kirche und haben im Anschluss geschwenkt (ich habe mich sehr darüber gefreut)

Zu unserer alljährlichen Weihnachtsfeier haben wir uns am 07.12 im Bowlingcenter in Grefrath getroffen. Es war ein sehr kurzweiliger Abend.

Die Herbergssuche musste in diesem Jahr aufgrund der Renovierungsarbeiten an der Honnen Kapelle ausfallen.

An dieser Stelle möchte ich mich ganz herzlich bei Familie Beckmann bedanken. Nach so vielen Jahren haben wir Fahnenschwenker dort immer noch unseren Trainingsplatz.

Wer jetzt Lust am aktiven Fahnenschwenken bekommen hat, kann gerne mal vorbeikommen, ab dem 12.04.2018 werden wir wieder auf der Wiese bei Beckmann zu finden sein.